

Ehrenbürger

Friedrich Behn



Geb. am 14.2.1883 in Neustrelitz/Mecklenburg
verstorben am 20.8.1970 in Mainz

Beisetzung in Goslar

Professor Friedrich Behn studierte in Heidelberg und Rostock Archäologie. 1922 übernahm er das Amt des Bodendenkmalpflegers in Südhessen, verbunden mit der schwerpunktmäßigen Verlagerung seiner Arbeiten in den hiesigen Raum. Seine Grabungen in Lorsch in den Jahren 1927/28,

1932/33 sowie weitere Untersuchungen bis zum Jahre 1937 führten zu neuen Erkenntnissen. Nach dem Zweiten Weltkrieg übernahm er den Lehrstuhl für Vor- und Frühgeschichte an der Universität Leipzig. Aufgrund seiner Verdienste bei Klosterausgrabungen und seiner engen Verbundenheit mit der Stadt Lorsch wurde er 1965 zum Ehrenbürger ernannt.

Im Jahre 1983, aus Anlass seines 100. Geburtstages, hat die Stadt Lorsch den nach ihm benannten Kulturpreis geschaffen.